

Afirma ministra boliviana que Evo Morales aumenta su popularidad pese a la guerra mediática



La Paz, 27 mar (RHC) La ministra de Comunicación de Bolivia, Gisela López, aseguró que la popularidad del presidente Evo Morales sigue en ascenso a pesar de la guerra mediática para afectar su imagen.

En conferencia de prensa, Gisela López se refirió a recientes encuestas que prueban el apoyo a la gestión del primer mandatario boliviano durante sus 11 años en el poder.

Entre ellas, la titular mencionó la pesquisa realizada en febrero último por el programa No Mentirás, de la red PAT de televisión, la cual muestra una aprobación al trabajo de Morales de 50 coma cuatro por ciento.

La ministra de Comunicación recordó que a fines de 2016 una revista española reconoció a Evo Morales entre los cinco presidentes más populares del planeta.

El presidente boliviano, Evo Morales, y gobernadores del Movimiento Al Socialismo (MAS) evaluaron las políticas de desarrollo de cada departamento del país, enmarcadas en la Agenda Patriótica 2025.

Durante la reunión con el mandatario, el vicepresidente Álvaro García Linera y algunos ministros debatimos los planes de cada región y la relación con los alcaldes para cumplir la agenda, indicó el gobernador de Cochabamba, Iván Canelas.

La autoridad informó que en esa cita los gobernadores coincidieron en solicitar a Morales la continuidad de ese tipo de encuentros y hacer efectiva la coordinación para bien de sus regiones.

Nos gustaría que estas reuniones con el jefe de Estado sean frecuentes para mejorar el trabajo en cada departamento, señaló.

También resaltó el trabajo conjunto con los movimientos sociales para apoyar la ejecución de obras del Estado en bien de la sociedad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/125335-afirma-ministra-boliviana-que-evo-morales-aumenta-su-popularidad-pese-a-la-guerra-mediatica>



Radio Habana Cuba